

Toma de posesión de la Presidencia de la Diputación Provincial de D. José María Aparicio Arce

En un solemne acto celebrado en la Diputación Provincial, tomó posesión el nuevo Presidente de la Corporación, D. José María Aparicio Arce. Presidió el Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, a quien acompañaban el Gobernador Civil de Cáceres, Sr. Izarra Rodríguez, Gobernador Militar, Obispo de la Diócesis, Corporación provincial y autoridades. El salón de actos se encontraba completamente lleno de representaciones oficiales, funcionarios y particulares, junto a una nutrida representación de Alcázar de San Juan.



El nuevo Presidente de la Diputación, Sr Aparicio Arce, durante su intervención y la presidencia del acto

(Continúa en penúltima página)